

Cinco Días

UNA DÉCIMA MÁS QUE EN MARZO

El dato adelantado del IPC se situó en abril en el 2%

La tasa anual del IPC se situó en abril en el 2%, según el indicador adelantado publicado hoy por el INE, lo que supondría una décima más con respecto al registrado en el mes de marzo. Este aumento se debe a la subida de los precios de la electricidad y el tabaco.

CincoDías.com - Madrid - 27/04/2012

http://www.cincodias.com/articulo/economia/dato-adelantado-ipc-situo-abril/20120427cdscdseco_6/

La tasa anual del Índice de Precios de Consumo (IPC) se quedó en abril en el 2%, según el indicador adelantado publicado hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE). De confirmarse, supondría una subida de una décima con respecto al dato del mes de marzo, cuando la inflación alcanzó su cota más baja desde agosto de 2010.

El aumento se debe principalmente al incremento de los precios de la gasolina y del tabaco, según apunta el INE, y sería el primero tras seis meses de descenso.

Según los datos adelantados, el Índice de Precios de Consumo Armonizado (IPCA) se situó en el 2% y aumentaría dos décimas respecto al mes anterior.

El año pasado el INE inició la difusión del indicador adelantado del IPC tras introducir una serie de cambios en el IPC armonizado, por lo que las diferencias entre ambos, antes mínimas, se han acentuado.

Este organismo recuerda que las cifras adelantadas son solo orientativas. Los datos definitivos se conocerán el 11 de mayo.